

3 de mayo - 1980

EL DIA

Otro atentado en Córdoba, Argentina

(AFP, ANSA v AP)

CORDOBA, Argentina, 2 de mayo.— Una poderosa bomba estalló frente a la sede central del Banco de la Provincia de Córdoba, causando graves daños materiales pero sin provocar víctimas, se informó oficialmente hoy aquí.

El atentado se registró menos de 24 horas después de una serie de ataques contra comercios, una repartición policial y 3 ómnibus de pasajeros cometidos entre la noche del miércoles 30 y la madrugada del jueves 1o.

La carga explosiva, de 4 kilogramos de trotyl, destruyó totalmente los vidrios y parte de la mampostería del banco,

provocando además deterioros en las casas linderas.

Asimismo, la bomba causó la total destrucción de un automóvil que estaba estacionado frente al banco.

El atentado fue parte de una serie de actos perpetrados en esta provincia, aparentemente en conexión con el Día Internacional de los Trabajadores.

El jefe de la policía de Córdoba (ciudad industrial distante 800 kilómetros al noroeste de Buenos Aires), coronel Carlos Miy Uranga, sostuvo que esa ola de atentados fue obra de "algunos inadaptados no conformes con la paz que se vive aquí".

EXCELSIOR

Aprobó Lima un Préstamo Para Argentina

LIMA, 2 de mayo (Latin). El gobierno aprobó aceptar de Argentina un crédito hasta por 30 millones de dólares destinado a financiar la compra de productos de ese país, se informó oficialmente anoche aquí.

Según una nota gubernamental el crédito será pagadero en un plazo de tres años, devengando un interés de acuerdo a un convenio de crédito recíproco entre los bancos centrales de Perú y Argentina.

El acuerdo del gobierno militar fue tomado al concluir el habitual consejo de ministros de los miércoles.

EXCELSIOR

Se Inmoló un Preso Político en Argentina

BUENOS AIRES, 2 de mayo. (AP)—Un detenido por razones políticas se suicidó prendiéndose fuego en la cárcel de La Plata, informó hoy la comisión de familiares de desaparecidos y detenidos por razones políticas. El suicida fue identificado como Raúl Di Bianco, de 28 años, originario de la provincia de Tucumán. Di Bianco estaba detenido desde hace cuatro años y medio a disposición del Poder Ejecutivo, es decir sin estar sometido a proceso alguno.

EXCELSIOR

Estalló un Poderoso Artefacto en una Sucursal Bancaria Argentina

CORDOBA, Argentina, 2 de mayo. (AP)—El estallido de poderoso artefacto explosivo causó anoche serios daños en una sucursal del Banco Provincial de esta ciudad y en casas adyacentes, además de destruir un automóvil, se informó hoy.

El atentado fue parte de una serie de actos perpetrados ayer en esta provincia, aparentemente en conexión con el Día Internacional del Trabajo.

La policía reveló que en el atentado contra la sucursal del banco fueron detonados cuatro kilogramos de trotyl.

Varios comercios fueron atacados ayer con "cocteles Molotov" y disparos de armas de fuego. Tres transportes colectivos fueron incendiados. No hubo víctimas.